1 交通事故をどうやって減らすか

交通事故をどうやって減らすか、でありますが、大河原議員のおっしゃるとおり、本市における交通事故は、この10年間で発生件数、死傷者ともに大きく減少いたしました。その要因については、警察の取り締まりの効果であったり、安全性能が向上した車が普及したことなども考えられますが、交通指導隊、交通安全会などの交通安全に取り組む団体のみなさんにご協力いただき、児童生徒に対する交通安全教室や、街頭指導などを通じて、市民のみなさんの交通安全に対する意識が高まったこと、また、市道等の整備と併せて道路標示や注意看板などの充実が図られたことなどが考えられます。

しかしながら、減少したとはいえ、昨年1年で196件の交通事故 が発生しております。これらの事故により、命を落としたり、ケガを したり、何より自分や自分の大切な人が交通事故に遭って、悲しい思 いをした人がたくさんいることを考えると、依然として大きな数字で あると認識しております。

今後も関係機関と連携し、交通事故の根絶に向けた取り組みを、手を緩めることなく推し進めてまいりたいと考えております。市民のみなさんには、交通ルールを守ることで、自分が事故に遭う確率が格段に下がりますので、まずはみんなで交通ルールを守ることを徹底していただければと考えております。

以上申し上げまして、大河原 蒼央議員のご質問に対する答弁と させていただきます。